
Protokoll Generalversammlung HGIGZ 17.03.2016
Gasthof Löwen Gontenschwil 19.30 Uhr

Vorstand: Haller Peter Präsident
Lustenberger Beat Vicepräsident
Döbeli Bruno Beisitzer
Kaufmann Markus Kassier 
Hunziker Samuel KMU-Vertreter  
Bolliger Cornelia Aktuarin

Der Apero wird um 19.30 Uhr serviert, offeriert von Fredi und Yvonne Bolliger zum Anlass ihres 35 
Jahr Jubiläum 2015. Ganz herzlichen Dank.
Das Nachtessen wird wie gewohnt aus der Vereinkasse bezahlt. 

1. Begrüssung: Der Präsident begrüsst um 21.00 Uhr alle zur GV.

2. Präsenzliste/ Entschuldigungen: Die Präsenzliste ist während dem Nachtessen zirkuliert. 
Anwesend sind 39 Personen davon sind 23 Stimmberechtigte, das absolute Mehr beträgt 12.
Ebenfalls anwesend sind zwei Neumitglieder.
Entschuldigt haben sich 12 Mitglieder.

3. Wahl der Stimmenzähler: Ines Hunziker  vom Möbel Huus wird als Stimmenzähler vorgeschlagen 
und gewählt. 

4. Jahresrechnung 2015 und Revisorenbericht: Es konnte jeder in die Rechnung Einsicht nehmen.
Die Rechnung und das Budget konnten beim Kassier per E-Mail angefordert werden.
Markus hat wie gewohnt die Rechnung sehr sauber geführt. Wir haben eine Vermögenszunahme von 
Fr. 1472.30. Das haben wir der guten Gwärbi 2015 zu verdanken.
Unsere beiden Revisoren Sabrina Budmiger und Peter Samuel Senften haben die Rechnung geprüft 
du für richtig empfunden. Sabrina Budmiger verliest den Revisorenbericht. Es wird darüber 
abgestimmt und die Rechnung wird genehmigt.
Roland Gloor und Sabrina Budmiger  werden als Revisoren vorgeschlagen und bestätigt.

5. Budget 2016 /Mitgliederbeitrag 2016: Der Mitgliederbeitrag bleibt bei Fr. 150.00. 
Budget 2016 beläuft sich auf Fr. 9500.00.

6 .Mutationen: Die Firma Emil Gautschy AG hat ihren Betrieb aufgegeben, und scheidet somit aus 
dem Verein aus.
Dafür haben wir zwei Neueintritte. Gautschy Architektur AG mit Sitz in der ehemaligen Emil Gautschy 
AG in Gontenschwil und Firma Bolleter,Urs Hunziker vom Hümbeli in Gontenschwil.
Wir freuen uns, junge Gesichter in unserem Verein zu haben.
Passivmitglied Theodor Roth hat per GV den Austritt bekannt gegeben.

7. Wahlen: Vicepräsident Beat Lustenberger, KMU-Vertreter Samuel Hunziker und Aktuar Cornelia 
Bolliger werden zur Wiederwahl vorgeschlagen und für die nächsten zwei Jahre bestätigt. 

8. Tätigkeitsprogramm 2016: Es sind keine speziellen Tätigkeiten geplant, vereinzelte werden an der
Expo in Reinach anwesend sein, und würden sich sicher über einen Besuch freuen.

9. Grillabend/Waldhüttenhock: Wir möchten dieses Jahr einen Grillabend durchführen.
Samstag 13.08.2016 im Schwarzenberg bei Peter und Monika Haller. Einladungen werden verschickt.
Der Waldhüttenhock findet am Freitag 4.11.2016 im Brünnelichrüz statt. Auch für diesen Anlass 
werden Einladungen per E-Mail verschickt.

10. Austritt Gewerbeverband-Diskussion: Wir haben im Vorstand schon ein paar mal diskutiert, was
uns der AGV eigentlich für Vorteile bringt, und sind zum Schluss gekommen, ein Austrittsschreiben an 
den AGV zu schreiben. Denn unser Verein bezahlt jedes Jahr rund Fr. 3000.00 Beitrag. Wir sind der 
Meinung, dass wir dieses Geld für die Gwärbi, die alle drei Jahre statt findet zu verwenden.
Nun haben sich Peter Fröhlich, Geschäftsleiter und Trudy Müller, Bezirksvertreterin angemeldet, uns 
an der GV zu erklären, was mit diesem Geld alles getätigt wird.
Zum Beispiel für die Lehrlingsausbildung. Was von unserer Seite so nicht bestätigt werden kann.



Es bezahlt jeder seine Verbandsbeiträge, und die sind auch nicht niedrig.
Nach der Erläuterung ist die Diskussion offen.
Man merkt aus der Versammlung, dass eigentlich die grosse Mehrheit dafür ist, aus dem AGV 
auszutreten.
Wir machen eine provisorische Abstimmung, für den Austritt, und da ist grosse Mehrheit.
Der Vorstand wird am Treffen mit dem Gemeinderat vom 4.04.2016 informieren, dass wir per nächste 
GV den Austritt geben werden.

11. Verschiedenes: Der Präsident bedankt sich bei Martin Bolliger und seinem Team für die tolle 
Gwärbi 2015. Und kann sich vorstellen, mit diesem Team die nächste Gwärbi durchzuführen.
Für den geleisteten  Einsatz bedankt sich der Präsident auch bei seinen Vorstandskollegen und hofft, 
noch ein paar Jahre in dieser Zusammensetzung zu arbeiten.

Schluss der GV 22.05 Uhr
Anschliessend wird noch das Dessert und Kaffee serviert.

Die Aktuarin:
Bolliger Cornelia


